

La Oficina Anticorrupción coordinó un panel sobre soborno en la cumbre de la OCDE

La Oficina Anticorrupción (OA) coordinó el panel referido a la detección de sobornos en el marco del encuentro que tuvo lugar en la ciudad de Roma, Italia, los días 20 y 21 de noviembre con motivo del décimo aniversario de la firma de la Convención de la OCDE contra el Soborno de Funcionarios Públicos Extranjeros en Transacciones Económicas Internacionales.

Además, se realizaron otros paneles para discutir distintos aspectos en lo que concierne a la investigación y persecución del soborno transnacional y efectuar un intercambio de ideas al respecto. En el encuentro presidido por la OA, funcionarios del Reino Unido, Noruega y Chile hicieron breves presentaciones sobre detección de cohecho, luego de lo cual la representación de la OA se ocupó de realizar una breve referencia de las discusiones y someter las conclusiones a las que se arribó ante los representantes de los Estados parte de la Convención.

La convención repasó las experiencias de estos últimos diez años y enfatizó la necesidad de apoyar técnica y financieramente al grupo de trabajo que realiza el seguimiento en la materia; profundizando la cooperación internacional entre los Estados.